
 

CAGNOTTE

Mon rêve
Américain : Partir
un an en famille
d'accueil et étudier
aux Etats Unis !

Chers amis, famille et bienfaiteurs,
Je m'appelle Amadeo, j'ai 15 ans et je suis en seconde. Je souhaite à la fin de mon année scolaire, partir étudier une année
complète aux Etats Unis. Voici mon projet :
Aujourd'hui, je me tourne vers vous avec une demande humble mais profondément importante pour moi. J'ai une opportunité
exceptionnelle d'étudier aux États-Unis pendant un an, une expérience qui représente bien plus qu'un simple séjour à
l'étranger. C'est un rêve, un but de vie, et une étape cruciale vers un avenir où je pourrai utiliser mes connaissances et
compétences pour faire une différence positive dans notre communauté et au-delà.
Récemment, j'ai eu l'honneur de recevoir mon brevet avec mention très bien, une reconnaissance de mes efforts et de mon
engagement envers mes études. Cette réussite m'a ouvert des portes vers des opportunités académiques incroyables, et
l'une des plus excitantes est la possibilité de passer une année scolaire aux États-Unis. Ce programme me permettrait
d'élargir mes horizons, de perfectionner mon anglais, et d'acquérir des compétences et des perspectives inestimables.
Cependant, je fais face à des défis financiers qui menacent de mettre un frein à cette incroyable opportunité. Ma mère m'aide
autant qu'elle le peut, mais les coûts des frais de scolarité, du logement, des billets d'avion et des autres dépenses
essentielles s'accumulent rapidement. Malgré tous ses efforts, il devient de plus en plus difficile de couvrir toutes les
dépenses nécessaires.
C'est pourquoi j'ai décidé de créer cette cagnotte en ligne. Votre soutien, quel que soit le montant, serait une aide inestimable
pour moi. Chaque contribution me rapproche un peu plus de la possibilité de vivre cette expérience éducative unique sans
l'angoisse constante des problèmes financiers. Avec votre aide, je pourrais me concentrer pleinement sur mes études et
m'investir dans mon apprentissage et mes projets futurs.
Je crois profondément que l'éducation est l'un des investissements les plus puissants que l'on puisse faire. Elle ouvre des
portes, élargit les horizons et permet de bâtir un avenir meilleur. En soutenant ma cagnotte, vous participez non seulement à
mon éducation, mais aussi à la réalisation de mon potentiel et à la concrétisation de mes rêves.
Je tiens à remercier chacun d'entre vous pour votre générosité et votre soutien. Même un simple partage de cette cagnotte
avec votre réseau serait d'une grande aide. Chaque geste compte et a un impact significatif.
Merci du fond du cœur pour votre attention, votre temps et votre aide précieuse. Ensemble, nous pouvons faire en sorte que
cette année scolaire soit couronnée de succès et pave la voie vers un avenir brillant et prometteur.
Mon compte facebook : https://www.facebook.com/amadeoperrMon compte instagram :
https://www.instagram.com/amad.perrier?igsh=NXAzMWo0eHp4MmkzAvec gratitude,Amadeo PERRIER

Dear friends, family, and benefactors,
My name is Amadeo, I am 15 years old and I am in the second year of high school. At the end of my school year, I would like
to go and study for a full year in the United States. Here is my project:
Today, I turn to you with a humble but profoundly important request. I have an exceptional opportunity to study in the United
States for a year, an experience that represents much more than just a stay abroad. It is a dream, a life goal, and a crucial
step towards a future where I can use my knowledge and skills to make a positive difference in our community and beyond.
Recently, I had the honor of receiving my diploma with high distinction, a recognition of my efforts and commitment to my
studies. This achievement has opened doors to incredible academic opportunities, and one of the most exciting is the chance
to spend a school year in the United States. This program would allow me to broaden my horizons, perfect my English, and
acquire invaluable skills and perspectives.
However, I am facing financial challenges that threaten to put a halt to this incredible opportunity. My mother is helping as
much as she can, but the costs of tuition, housing, airfare, and other essential expenses are quickly adding up. Despite all her
efforts, it is becoming increasingly difficult to cover all the necessary expenses.
This is why I have decided to create this online fundraiser. Your support, no matter the amount, would be an invaluable help to
me. Every contribution brings me a little closer to the possibility of experiencing this unique educational opportunity without the
constant anxiety of financial issues. With your help, I could fully focus on my studies and invest in my learning and future
projects.
I deeply believe that education is one of the most powerful investments one can make. It opens doors, broadens horizons, and
allows for the building of a better future. By supporting my fundraiser, you are not only contributing to my education but also to
the realization of my potential and the fulfillment of my dreams.
I would like to thank each and every one of you for your generosity and support. Even a simple sharing of this fundraiser with
your network would be of great help. Every gesture counts and has a significant impact.
Thank you from the bottom of my heart for your attention, your time, and your precious help. Together, we can make this
school year a success and pave the way for a bright and promising future.
Facebook account : https://www.facebook.com/amadeoperrInstagram account :
https://www.instagram.com/amad.perrier?igsh=NXAzMWo0eHp4MmkzWith gratitude,Amadeo PERRIER

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/t840vPHp

Cette cagnotte vous est proposée par :

Pascaline BOARDMAN

Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 
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